

062	UTBM Service communication	L'Est Républicain	9 juin 2017
		Belfort	rallye raid - Argentine - Chevrolet Lucas Guerlain - Nicolas Auger

En route pour la pampa !

Deux étudiants de l'UTBM participeront à un rallye-raid solitaire en Argentine à bord d'une Chevrolet. Une expérience inédite qui aura lieu en 2018, le temps de financer et bien préparer leur projet.

C'est une aventure unique que s'approprient à vivre Guerlain Lucas et Nicolas Auger. Les deux apprentis ingénieurs ont décidé de participer à l'Argentina Trophy, presque sur un coup de tête : « L'idée est venue par hasard lors d'une conversation. C'était pendant la période du Dakar et on s'imaginait l'expérience que pouvaient vivre les mecs dans leur voiture. »

Dix jours de périple

Le parcours, long de 4 000 km, partira de la région de Bueno Aires jusqu'au pied de la cordillère des Andes en passant par le désert et la fameuse « pampa » argentine. Le tout au volant d'une Chevrolet, et pendant dix jours. Durant cette aventure, les deux étudiants devront s'orienter munis simplement d'un « road-book », d'une boussole et d'une carte. Même si la per-



Guerlain Lucas et Nicolas Auger sont prêts à faire le grand saut. Photo DR

formance n'est pas l'objectif principal, un classement sera établi à la fin de la course. Il prendra en compte le nombre de kilomètres parcourus (le plus faible possible !) et non pas l'heure d'arrivée.

Une action humanitaire

Si la soif d'expérience et d'aventure est présente, c'est surtout l'aspect solidaire de la course qui a convaincu les deux étudiants de 24 ans. « L'association Enfants du

désert inclut dans le parcours une journée solidaire au profit des enfants de la banlieue de Bueno Aires. La possibilité de faire de l'humanitaire donnait plus de profondeur à notre projet », explique

Guerlain Lucas.

Mais pour le financer, les deux aventuriers ont besoin de sponsors et de dons de particuliers : « Nous faisons appel à tous types d'entreprises pour générer une cagnotte, en échange d'un contenu publicitaire. » Le message est passé. L'équipage Tú'cán Do It, en référence à l'animal le toucan, partira le 27 avril 2018.

Román BARTHE

> Contactez-les sur leur page Facebook Tú'cán Do It - Équipage #7 Argentina Trophy 2018 ou via tucandoit2018@gmail.com.

4000

Comme le nombre de kilomètres que devront parcourir Guerlain Lucas et Nicolas Auger en Argentine.